

La hija de Nicole Pérez, ex "Mekano", postula a Miss Chile para Miss Mundo

Isidora Carvallo cuenta su historia: "Mi alopecia se transformó en mi sello"

Luego de una adolescencia complicada, se aceptó y se abrió camino en el modelaje. "Mi mamá fue mi pilar fundamental", comenta ella.

CAROLINA SAAVEDRA

Entrando en la adolescencia, a los 11 años, Isidora Carvallo (19) vio todo negro: le diagnosticaron alopecia areata universal, una patología autoinmune que destruye los folículos pilosos impidiendo la regeneración de cabello. La imagen que veía de su cabeza calva era todo lo que la atormentaba, pero había algo más profundo que la influencer descubrió recién el año pasado: "Todo tenía un propósito", comenta. Una muestra de sus palabras se traduce en su candidatura al concurso Miss Chile para Miss Mundo.

El proceso para llegar a esa certeza, "no fue fácil", comenta Isi sin tapujos, "fue complicado, me intenté suicidar dos veces porque uno piensa en la muerte: para mí se había acabado el mundo cuando perdí el pelo, además a la edad en que me dio lo volvió todo más complicado. El pelo en ese entonces para mí era sinónimo de femineidad y no podía convencerme".

Usó pelucas y pañuelos tratando de disimular su condición, y, según cuenta, "no salía de mi casa, de mi pieza, preguntándome por qué a mí, por qué a mí me pasaba esto". Para más remate en 2020 le detectaron diabetes tipo 1. "En ese entonces pesaba 98 kilos, estaba con sobrepeso y pelada. De pronto, gracias a la misma diabetes comencé a bajar de peso y con el apoyo de mi mamá (Nicole Pérez, ex doctora cahuín de *Mekano*) y mi familia empecé a hacerme otra pregunta: ¿Para qué? ¿Cuál es el fin de todo esto?".

¿Con qué respuestas se encontró, Isi?

"El año pasado vino ese proceso



"No sería la Isi si me pusiera peluca", dice ella.

siempre fue la que estuvo a mi lado, aconsejándome, *sácate la peluca*, me decía. Cuando miro para atrás pienso en lo mal que lo pasó también de verme sufrir. Ahora es ella quien me hace avanzar, me empuja a mejorar y bueno, las mamás siempre tienen la razón. Además siempre, hasta ahora sigo con tratamiento psicológico y eso también ayuda a fortalecerme".

En Isidora se produjo un subidón de autoestima. Nunca más ocultó su cabeza y llegó naturalmente a 60 kilos. Comenzó a sacarse fotos producidas en estudio y a entrar en un camino de influencer y modelo que la tiene como candidata a Miss Chile para Miss Mundo por la comuna de Peñalolén. "Surgió esta posibilidad y me hizo tanto sentido porque Miss Chile Mundo es un certamen que habla de una belleza con propósito y es justo lo que quiero entregar, así que calzó con mi presente".

¿Qué pasa cuando se ve inserta en este concurso?

"Siento que crecí como persona, como mujer. Estoy orgullosa de mí. Qué ganas de hablar con mi yo de más pequeña, esa niña de 11 años, y contarle que ni se imagina las cosas lindas que se vienen. Estoy feliz de finalmente, después de un período tan oscuro, haberme armado, haber agarrado confianza. Con mi testimonio puedo hacer algo diferente y meterme en la cabeza de las personas no sólo como una cara bonita. Es como la historia del Ave Fénix".

¿Cómo se ha preparado para el Miss Chile Mundo?

"Llevo un mes y medio en la preparación. Empecé a buscar diseñadores y encontré ayuda en Luz Angélica Novias que me está haciendo el vestido de la noche final. Me conseguí maquilladora también que es Mónica Peralta. En la preparación también tuve que aprender a andar con tacones, nunca lo había hecho. Descubrí que es un tema de actitud y estoy con clases de oratoria. Lo bueno es que no tengo que peinarme, así que es una hora menos de arreglarme, jajajá".

donde recién pude cambiar el switch y darme cuenta de la razón de mi alopecia y mi diabetes. Descubrí mi propósito que es inspirar, inspirar a muchas personas que lo están pasando mal por la razón que sea, que todo tiene un propósito en la vida. Cuando decidí sacarme la peluca

ya no se volvió un tema y, al tener esta actitud, para la gente tampoco lo era. Mi alopecia se transformó en mi sello, no sería la Isi si me pusiera peluca".

¿Cómo se ayudó?

"Fue un proceso largo, donde mi mamá fue mi pilar fundamental. Ella

RICHARD SALGADO